

Zwei neue Dekane an der Linzer Kepler-Uni

LINZ. Zwei neue Dekane hat das Rektorat der Kepler-Universität für die nächsten zwei Jahre bestellt: Mit sofortiger Wirkung übernimmt Franz Winkler das Dekanat an der Technisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät (TNF), Johann Bacher wird Dekan der Sozial- und Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät (Sowi). Als Dekan der Juridischen Fakultät bestätigt wurde Meinhard Lukas.

An der SoWi löst Bacher Teodoro D. Cocca als Dekan ab. Bacher ist Professor für Soziologie, Leiter der Abteilung für Empirische Sozialforschung und stellvertretender Leiter des Zentrums für Rechtspsychologie und Kriminologie. Seit 2004 lehrt er an der JKU.

Franz Winkler folgt Erich Peter Klement als TNF-Dekan. Der Professor für Symbolisches Rechnen hatte an der JKU studiert und lehrt seit 1996 an der Linzer Uni.

Am Dienstag tagte auch der 26-köpfige Senat der Kepler-Uni. Ein Tagesordnungspunkt waren die Vorbereitungen auf die Medizinische Fakultät.



Neue Dekane: Winkler, Bacher (JKU)